

県政報告会

5月22日、「田口ゆうじ県政報告会」を行いました。来賓をはじめ、会場いっぱいの参加者で盛会裏に終了することが出来ました。県議になって5年、取り組んできたことや宮崎の現状と課題についてご報告することが出来ました。



ご来賓の杉本延岡市副市長



多くの皆様にお越しいただきました



本日はありがとうございました

各地区で座談会



沖田団地(2月18日)



大武町(5月20日)



長浜町(6月16日)

活動フォト



延岡少年少女発明クラブ(5月12日) 恒富小学校で開校以来17年



商工建設常任委員会調査
東九州道 清武ジャンクション(5月29日)

県政
相談

田口雄二

ご意見・ご要望をお気軽にお聞かせ下さい。

TEL/FAX:0982-26-1945 携帯:090-5021-7729
住所:〒882-0004 延岡市榎山町3-841-2
e-mail: gucci.yuji.1203@docomo.ne.jp

【田口雄二ホームページ】 <http://www.yuji-taguchi.com>

田口雄二

検索

県議 田口ゆうじ 県政報告会



宮崎県議会議員
田口ゆうじ
議会だより

きょうな

第17号 平成24年7月 新みやざき発行

皆様いかがお過ごしでしょうか。季節外れの台風が6月に相次いで襲来しました。本県も豪雨に見舞われ、被害が発生いたしました。これから本格的な台風シーズンを迎えますが、今夏は大事に至らず、安心安全であってほしいものです。

さて、6月定例県議会は6月8日から26日までの19日間に渡り開催いたしました。今回は知事のリーダーシップについて、各党の各議員より厳しく追及されました。就任して1年6か月、宮崎に赴任して7年を経過しました。そろそろ河野カラーを鮮明にしてほしいものです。今議会便りでは、6月議会並びに最近の活動をご報告させていただきます。



樽床幹事長代行と(国会内の民主党幹事長室)

政権交代後、高速道路建設に弾みがつきました。

今年度中に東九州自動車道の5つの区間が開通

- ① 延岡～北川間
- ② 北川～須美江間(1年前倒し)
- ③ 北浦～蒲江間
- ④ 都農～高鍋間
- ⑤ 清武～清武南間

その他の区間

- ・日向～都農間 平成25年度開通予定(延岡～宮崎間最後の区間) → 延岡～宮崎間があと一年半ほどで全線開通
- ・北浦～須美江間 平成28年度開通予定 → 延岡～大分間も3年ほどで全線開通の見込み
- ・北方～蔵田間(九州中央自動車道) 27年度開通予定 → 延岡～熊本間の早期開通へ向けてもうひと押し

本年は「古事記編さん1300年」

古事記は天皇家の先祖に関することをまとめたものです。その3分の1は本県が舞台で、高千穂の天孫降臨、天の岩戸隠れ、美々津のお船出等々いずれも古事記に記されています。本県はこの古事記を活用して、観光開発等を進めて参ります。延岡市も神話や伝説の宝庫です。その一つをご紹介します。

祝子川(ほおりがわ)

天孫降臨したニニギノミコとコノハナサクヤヒメの子が、「ホオリノミコ」で、産湯をつかったのが祝子川です。ホオリノミコの通称は、山幸彦(ヤマサチヒコ)です。ホオリノミコの孫はのちの神武天皇です。





新みやざき代表挨拶

新みやざき代表の西村賢です。東日本大震災復興においては、未だに震災がれきの処理や原発事故を発端とした電力問題など日本全体の問題となっています。県議会としても被災地復興のために震災がれきを本県も受け入れるべきとの申入れを知事に対して全会一致で行いました。あくまで放射能汚染されていない一般廃棄物同等のがれきに限定してのことですが、現時点では受け入れるところは県内にありません。今後ものがれき処理以外の復興支援も推進しながら、日本全体の問題として取り組んで参りたいと思います。

我々新みやざき会派は政党所属議員と無所属議員が混在する会派ではありますが、県政課題に心一つにして取り組み、絶えず県民視線を忘れず政治活動に邁進して参ります。今後とも皆様方のご指導ご鞭撻をお願い申し上げます。

にしむら
西村賢



ざとし
●新みやざき代表 ●文教警察企業常任委員会 委員長
●産業活性化特別委員会

今年6月に40歳になりました。地元日向市では入庁行事に参加。青年会議所の活動ははじめ地域活動にも積極的に参加しています！気分転換にはスポーツジムと打ち放し（ゴルフ練習）。最近なかなか行けません。

日向市選挙区

いのうえきよこ
井上紀代子



よこ
●新みやざき 幹事長 ●厚生常任委員会
●水資源保全対策特別委員会

これからの季節は水分の取り方が非常に大切ですから、まめに水分補給を。スタミナ作りには多種の豆と野菜をいっぱい入れたスープがおすすめ。心のゆとりのためにも、友人主催のUNOに参加したい。

宮崎市選挙区

わたなべ
渡辺創



そう
●新みやざき 政審会長
●総務政策常任委員会 副委員長
●地域医療対策特別委員会
●開発事業特別資金 審議会委員

県議会生活も2年目に入りました。会派唯一の1期目

議員として伸びやかに生き生きと活動しています。忙しい毎日ですが、NHKの朝ドラマ「梅ちゃん先生」が一日の楽しみ。毎朝微笑んでから元気に走り出します。

宮崎市選挙区

とくしげただお
徳重忠雄



お
●環境農林水産 常任委員会
●水資源保全対策 特別委員会

都城志布志道路の早期完成は南九州全域の産業・経済・文化の発展に大きな期待がありますが、この道路が鹿児島県・宮崎県の県境に接している関係で、特に宮崎県側の取り組みが遅く感じられます。

都城市選挙区

たぐちゆうじ
田口雄二



じ
●商工建設常任委員会
●地域医療対策 特別委員会 委員長

地域医療対策特別委員会の委員長に就任しました。議員発議の9例目となる政策条例（仮称）宮崎県地域医療を守る条例の制定、地域医療の課題解決に向けて1年間調査活動して参ります。まだまだ課題山積です。

延岡市選挙区

県外調査を行いました

他県の現状を知り、宮崎の力を高める!

「新みやざき」は6月5日～7日、東京、鳥取、島根の3都県を訪問し、記紀編さん1300年をめぐる関係県の取り組みなどについて調査を実施しました。調査には、友好会派「日日新」の凶師博規議員（児湯郡）も同行しました。

幼保一体化施設を見学

空路上京し、すぐに訪ねたのが「品川区立北品川すこやか園」です。同園は幼保一体化の流れを先取りした施設で、同じ施設の中で保育園と幼稚園が連携し、0歳から5歳の子どもの保育・教育を行っています。

4月に完成したばかりの新しい施設で子どもたちが伸びやかに過ごしているのが印象的でした。また、隣接地には同区の小中一貫校「品川学園」があり、温水プールなどを共用。0歳～15歳が集う充実した教育ゾーンができ上がっています。



楽しそうに過ごす園児たちとも交流

環境の違いはありますが、宮崎の子育て・教育のあり方を考えるうえで、貴重な調査になりました。

永田町で宮崎の実情を伝える

都内では、国が今年度から開始した新たな「新規就農支援策」の理解を深めるため国会内で農林水産省との意見交換会も実施。新制度が宮崎県内でも大きな期待を集めている現状を踏まえ、制度を安定的に維持させ、



国土交通省で津島政務官と意見交換

今後さらに宮崎の農業構造に適した制度になることを求めました。永田町・霞ヶ関では、国土交通省も訪問。高速道路網の整備について津島恭二政務官と意見交換した後、民主党本部の前原誠司政調会長、樽床伸二幹事長代行、城島光力国会対策委員長とも会談し、宮崎の実情を率直に伝えました。



前原誠司・民主党政調会長と



樽床伸二・民主党幹事長代行と



城島光力・民主党国会対策委員長と

記紀編さん1300年事業のあり方を考える

二番目の訪問地は、宮崎県と同じく「記紀編さん1300年記念事業」に取り組む島根・鳥取。出雲神話の舞台です。まずは出雲神話に関係する著作もあり、山陰地域の情報発信源になっている水木しげるさんの故郷・境港市を訪問。その後、県境を越えて島根県松江市へ向かいました。



「神話博しまね」に向けての取り組みを聞く

松江市では、島根県庁で島根県の取り組みをヒアリング。宮崎の十倍以上の事務局体制を組んでいることには驚きでしたが、宮崎と異なる発想・視点に刺激を受け、議員間でも熱心な議論が続いています。

また、7月からスタートする「神話博しまね」の会場・出雲市にも足を伸ばし、運営体制などを調査しました。驚いたことにお世話になった学芸員の方は、宮崎県延岡市出身。多くの発見とアイデアを得ると同時に、日向神話と出雲神話をつなぐ視察となりました。



古事記編さん1300年 神話のふるさとみやざき

県キャラクター みやざき犬「ひいむうかあ」誕生!

県は様々なイベントや広報媒体などで宮崎をアピールするため、シンボルキャラクター「みやざき犬「ひいむうかあ」を誕生させました。3匹の犬のキャラクターで、県の物産品もイメージしています。じわじわと人気広がっており、クリアファイルやノートなどのグッズも登場。隣県熊本「くまもん」に負けないように頑張っています。



記紀編纂1300年 記念事業がスタート!

日向神話が記録されている古事記が編纂されて1300年となる今年、県は記紀編纂1300年記念事業をスタートしました。観光浮揚のきっかけとしてだけでなく、広く県民が宮崎に伝わる神話を知り、故郷の魅力を再発見する機会にもしたいものです。取り組みは日本書紀が編纂1300年を迎える2020年まで続きます。国民文化祭の誘致も目指します。

6月定例議会 議会基本条例が制定!

6月定例県議会が終了しました。今議会では、議会の基本的なあり方や今後の活性化の方向性を定めた議会基本条例を制定しました。「新みやざき」はこれからも積極的に議会改革に取り組めます。また、一般質問では、西村賢、井上紀代子、渡辺創の3議員が登壇。是々非々の姿勢で、知事の政策判断の明確化などを質しました。

